



## EMPFEHLUNG DES MONATS JANUAR

# HOPPHOPP!

Wer wird Satzbaumeister?

Dieses Spiel unterstützt das Lernen der Bildung von sinnvollen Sätzen, die Erweiterung des Wortschatzes, aber ebenso motorische Fähigkeiten.

Die Spieler würfeln Bildkombinationen, die jeweils einen neuen Satz darstellen. Wer als ersten den Satz bilden kann, gewinnt Bausteine für seinen Satzbau-Turm. Das Bauen des Turmes fördert die Motorik und motiviert zum Bilden neuer Sätze, die oft lustig sein dürfen. Durch veränderbare Schwierigkeitsstufen ist das Spiel für die unterschiedlichsten Klassenstufen und Niveaustufen zu differenzieren.



SPRACHGEFÜHL  
SATZBILDUNG  
SPRECHEN  
ZUHÖREN

2 – 6 SPIELER

VORSCHULALTER BIS  
ZUR 4. KLASSE

Dieses Spiel findet ihr im  
Bereich Deutschdidaktik im  
Regal Sprachreflexion  
(Fach 33)